

Fußball- Generationen-Treff in der "Fischerklause"

Mit einer schönen Idee von Ex-Spieler und -Trainer Klaus Sontopski wurde es ein willkommenes Treffen verschiedener Fußballergenerationen in der "Fischerklause" in Goldberg. Seiner Einladung waren ehemalige und noch aktive Fußballer aus den vergangenen ca. 65 Jahren gefolgt, die für die verschiedenen Ballsportvereine (BSG Aufbau, Vorwärts, TSV, u.a.) Tore und Punkte geholt hatten. Bei gutem Essen und toller Bedienung sowie von zahlreichen Spielerfrauen begleitet, klönten Ex-Trainer, Spieler und Torleute bis in die Nacht über Geschichten, Randgeschichten, Legenden ihrer sportlichen Tradition Fußball und noch viel mehr....

Danke an den Ideengeber und möge sich diese Geschichte wiederholen.

Karsten Gutsche



Mindestens zwei Generationen, aber ein gemeinsames TSV Herz! Die Teilnehmer des Einladungstreffen "Alte Herren"!